
 
COMMUNIQUÉ DE PRESSE 
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 
 
Edmundston, le 28 avril 2023 – Faits saillants suite à la réunion extraordinaire du Conseil d’administration de la Commission de 
Services Régionaux Nord-Ouest (CSRNO) du 26 avril 2023 
 

Ça bouge au Nord-Ouest ! La CSRNO a le plaisir d’annoncer les avancements suivants : 
 
STRATÉGIE RÉGIONALE 
Les habitants du Nord-Ouest sont invités, depuis le 25 avril, à participer à des consultations publiques afin de discuter de divers sujets : 
le développement économique, la promotion du tourisme, le développement communautaire, le transport régional, les infrastructures 
sportives, récréatives et culturelles, la sécurité publique, l’aménagement du territoire et la gestion écologique des matières résiduelles. 
Prochaines dates : 

§ Lundi, 1 mai de 18h30 à 21h00 – Grand-Sault - CEPS (centre sportif EP Sénéchal) 
§ Mercredi, 3 mai de 18h30 à 21h00 - Edmundston - Palais des congrès, salle Madawaska 2e étage 
§ Jeudi, 4 mai de 18h30 à 21h00 - Saint-Quentin - Palais Centre-Ville 
§ Mercredi 10 mai de 18h30 à 21h00 - Saint-Joseph de Madawaska – Salle communautaire 

 
INFRASTRUCTURES RÉCRÉATIVES, SPORTIVES ET CULTURELLES 
Signature d’une entente avec BC2-Source Alliance pour réaliser une étude, intégralement financée par une subvention provinciale, 
sur les infrastructures récréatives, sportives et culturelles sur l’ensemble du territoire de la CSRNO. 
 
DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE 
Signature d’une entente avec Champoux Inc., intégralement financée par une subvention provinciale, pour faciliter et confirmer les 
rôles et les responsabilités des intervenants clés en développement économique sur l’ensemble du territoire de la CSRNO. 
 
TRANSPORT RÉGIONAL 
Madame Stéphanie Beaulieu est entrée en fonction le 24 avril 2023 en qualité de Coordonnatrice en transport au sein de la CSRNO. 
 
À propos de la CSRNO : La CSRNO a été créée en 2013 afin de faciliter la collaboration nécessaire entre les municipalités, les 
communautés rurales et les districts de services locaux. Elles sont ainsi davantage en mesure de répondre aux besoins des résidents 
en matière de services et de bénéficier des efforts collectifs visant à bâtir et à maintenir des régions plus fortes. La CSRNO offre des 
services de gestion écologique des matières résiduelles, de développement communautaire et économique, de promotion touristique 
et de transport régional aux municipalités du Haut-Madawaska, Edmundston, Grand-Sault, Saint-Quentin, Vallée-des-Rivières ainsi 
qu’au District rural du Nord-Ouest. Elle offre aussi le service d’urbanisme à certaines de ces entités. 
 
Vison : La CSRNO agit comme partenaire incontournable de collaboration régionale afin de faire avancer le développement optimal 
de son territoire. 
 
Mission : La CSRNO est un acteur de changements qui ouvre la voie aux projets collaboratifs régionaux dans une approche axée sur 
l’éducation, la promotion et la conscientisation des capacités régionales en offrant des services communs à ses membres. 
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Pour des renseignements supplémentaires ou des entrevues, merci de contacter :   
Marie-Eve Castonguay 
Première dirigeante 
me.castonguay@csrno.ca  
506-735-2564 
  



 
PRESS RELEASE 
FOR IMMEDIATE RELEASE 
 
Edmundston, April 28, 2023 - Highlights of the April 26, 2023 Special Meeting of the Northwest Regional Service Commission (NRSC) 
Board of Directors 
 

Things are moving in the Northwest! The NRSC is pleased to announce the following developments: 
 
REGIONAL STRATEGY 
Since April 25, residents of the Northwest are invited to participate in public consultations to discuss a variety of topics: economic 
development, tourism promotion, community development, regional transportation, sports, recreational and cultural infrastructure, 
public safety, land use planning and environmental waste management. Next dates: 

§ Monday, May 1st from 6:30 p.m. to 9:00 p.m. - Grand Falls - Senechal Sports Center 
§ Wednesday, May 3rd from 6:30 p.m. to 9:00 p.m. - Edmundston - Convention Center, Madawaska room 2nd floor 
§ Thursday, May 4th from 6:30 p.m. to 9:00 p.m. - Saint-Quentin - Palais Centre-Ville 
§ Wednesday, May 10th from 6:30 p.m. to 9:00 p.m. - Saint-Joseph de Madawaska - Community Hall 

 
RECREATIONAL, SPORTS AND CULTURAL INFRASTRUCTURES 
Signature of an agreement with BC2-Source Alliance to conduct a study, entirely financed by a provincial grant, on the recreational, 
sports and cultural infrastructures on the entire territory of the NRSC. 
 
ECONOMIC DEVELOPMENT 
Signature of an agreement with Champoux Inc., fully funded by a provincial grant, to facilitate and confirm the roles and responsibilities 
of key economic development stakeholders throughout the territory of the NRSC. 
 
REGIONAL TRANSPORTATION 
Ms. Stéphanie Beaulieu assumed the position of Transportation Coordinator with the NRSC on April 24, 2023. 
 
About the CSRNO: The CSRNO was created in 2013 to facilitate the necessary collaboration between municipalities, rural communities 
and local service districts. This enhances their ability to meet residents' service needs and benefit from collective efforts to build and 
sustain stronger regions. The CSRNO offers ecological waste management, community and economic development, tourism 
promotion and regional transportation services to the municipalities of Haut-Madawaska, Edmundston, Grand Falls, Saint-Quentin, 
Vallée-des-Rivières and the Northwest Rural District. It also provides planning services to some of these entities. 
 
Vision: The CSRNO acts as an essential partner in regional collaboration in order to advance the optimal development of its territory. 
 
Mission: The CSRNO is an agent of change that paves the way for regional collaborative projects in an approach focused on education, 
promotion and awareness of regional capacities by offering common services to its members. 
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For more information or interviews, please contact: 
Marie-Eve Castonguay 
Chief Executive Officer 
me.castonguay@csrno.ca 
506-735-2564 
 
 


